



# ACTO DE TOMA DE POSESIÓN DEL EQUIPO DE DIRECCIÓN DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA COMILLAS

D. Enrique Marazuela Cejudo

Director entrante para Asuntos Económicos y  
de Relaciones con Empresas

25 de noviembre a las 12:00 horas

**2024**



# ACTO DE TOMA DE POSESIÓN DEL EQUIPO DE DIRECCIÓN DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA COMILLAS

---

**D. Enrique Marazuela Cejudo**

Director entrante para Asuntos Económicos y  
de Relaciones con Empresas





*Rector Magnífico  
Dignísimas autoridades  
Profesores e investigadores,  
Personal de administración y servicios,  
Señoras y señores:*

Hace algo más de tres años, sentí una gran alegría al volver a la que siempre sentí como mi Casa y esta vez no como alumno, sino empleado de la misma. Retorné al mismo edificio donde pasé momentos tan felices de mi juventud, donde estudié, donde me casé, donde bauticé a mi primogénito, pero esta vez con otro cometido. Hoy, en la toma de posesión por un nuevo mandato, os confieso que siento la misma alegría que cuando regresé después de más de treinta años. Por ello, quiero dar las gracias al actual Rector, padre Allende, al anterior, el padre Sanz, por confiar en mí y quiero agradecer su ayuda a mis compañeros vicerrectores que han estado conmigo estos años y de los que he aprendido tanto.

En estos tres años han pasado muchas cosas y como Alumni, creo que la Universidad está enfocada en lo yo siempre creí que debería: ser la referencia de la excelencia. Excelencia en la formación, excelencia en la ética y excelencia en el desempeño profesional de las personas que salen de nuestras aulas.

Cuando llegué, la Universidad tenía una situación financiera muy sólida pues confluían en ella las tres virtudes que consideramos esenciales los financieros, solvencia, rentabilidad y liquidez. Mi deseo es que se mantuvieran y creo que como Comité de Dirección nos podemos jactar de que así ha sido. Me alegra decirlos que el nuevo Rector, el padre Allende, comparte también este deseo. Aquí las contribuciones de Rocío Barrios primero y de Daniel Nuevo después y de su equipo han sido claves. No puedo olvidar agradecer al padre Cervera.

Si me atribuyera los méritos los avances en Recursos Humanos durante este mandato pecaría de injusto, ya que las aportaciones de Mariano

## Acto de toma de posesión del equipo de dirección de la Universidad Pontificia Comillas

Ventosa, como máximo responsable del PDI, y de José María Ortiz, como máximo responsable del PAS, han sido los merecedores de los grandes logros conseguidos. En esta lista tengo que incluir a Rocío Barios, en su nuevo cometido, y al equipo que la apoya.

Si nos referimos a los inmuebles, pienso que hemos dado pasos decididos en lo que requería la Universidad. Hemos finalizado las obras de MOBIO, que presentaban una especial complejidad por la maquinaria allí instalada, que hace que seamos uno de los laboratorios de referencia de Europa en materia de seguridad vial.

Hemos reformado la IBS transformando ese edificio en la referencia de investigación de la Universidad, al menos en lo que al Campus de Alberto Aguilera se refiere. Este edificio tiene, y perdonad por usar un anglicismo, un Look & Feel que refleja nuestra identidad: austeridad y excelencia. Hemos incorporado a nuestra dotación inmobiliaria una parte sustancial del Campus Arrupe, un edificio sito en la calle de Mateo Inurria, donde estamos trasladando parte de nuestras actividades de posgrado. Y no adjunto, pero sí cercano, estamos construyendo dos nuevos edificios en la parte norte de la parcela del Colegio de Nuestra Señora del Recuerdo que no solo albergará a los estudiantes de MACC sino también otros alumnos de Comillas. El hecho de que Chamartín sea la referencia de nuestras actividades de posgrado es un acierto pues es el sur de Madrid Nuevo Norte, la que va a ser la zona de negocios de referencia de Madrid.

No penséis que vamos a dejar de lado nuestros campus existentes.

Como sabéis, el año pasado adquirimos el edificio hexagonal que hace esquina entre Alberto Aguilera y Serrano Jover, Alberto Aguilera, 37. Esto nos permitirá aliviar, al menos en parte, la presión que tenemos en este campus.

En Cantoblanco hemos conseguido solventar todos los problemas de la ampliación de ese campus y esperamos, tan pronto como a principios de 2025, tener aprobado el plan parcial que nos permita en el plazo de

tres/cinco años disponer del polideportivo que merece esta Universidad. Las posibilidades son mucho más amplias porque disponemos de 70.000 m<sup>2</sup> de parcela y de 42.000 de edificación, que es equivalente a lo que ocupamos actualmente.

Todo lo anterior no hubiera sido posible sin la contribución de Juan Sardinero, de Irene Romero-Toro, de Paula Fuente y de una larga lista de personas que con tanto entusiasmo trabajan en SIMO y que no menciono por no ser prolijo.

Como dicen los británicos, last but not least, seguiremos siendo ambiciosos en las relaciones con las empresas, colaborando con los centros para lograr un alto nivel de empleabilidad de nuestros alumnos, en mantener la excelencia en la investigación y desarrollo y en lograr nuestros objetivos de identidad y misión.

Todo lo anterior no hubiera sido posible sin la inestimable ayuda de Paz Gayoso y Daniela Cano.

Rector Magnífico, muchas gracias por darme la oportunidad de seguir en mi Casa y muchas gracias a todos vosotros por el gran apoyo que he recibido y que espero seguir contando con él.



**25 de noviembre de 2024** | Universidad Pontificia Comillas